



PAN insta a funcionarios a comparecer y rendir cuentas a través de esta iniciativa



MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA).- Para lograr que funcionarios públicos acudan a comparecer a la Cámara de Diputados, el Partido Acción Nacional tiene preparada una iniciativa, con el fin de obligarlos a cumplir con la rendición de cuentas.

Comentó que se revisa la posibilidad, como sucede en Estados Unidos, de arrestar a los servidores públicos para llevarlos ante las instancias que lo solicitan.

Jorge Triana, vicecoordinador de la bancada panista, indicó también que los funcionarios al acudir a rendir información, tendrán que hacerlo bajo protesta de decir verdad, ya que, de lo contrario, estarían incurriendo en falsedad de declaraciones, y podría haber una sanción penal.

“Lo que estamos integrando a este tipo penal, también, es todo lo que se diga en una comparecencia, si se comprueba que hubo una mentira, que se dijo un dato impreciso, inexacto, dolosamente podrá ser considerado un delito en falsedad de declaraciones y por supuesto que se actuará penalmente”. informó.

<https://bit.ly/451piqi>